

## Feuerwehr ohne Pumpe



Unsere Feuerwehren leisten so viel Positives, daß man über sie eigentlich nur Positives berichten kann. Freiwillig und unentgeltlich opfern die Florianijünger viele Stunden ihrer Freizeit für ihre Mitmenschen. Wenn dann manchmal doch ein kleines Malheur passiert, dann wertet dies die Leistung keineswegs ab. Unter diesem Gesichtspunkt ist der „Schnitzer“ zu betrachten, der der FF Vomperbach unlängst unterlief. Die Truppe wurde zu einem oberhalb von Schwaz ausgebrochenen Brand gerufen. Da Schnelligkeit Trumpf ist, rasten die Mannen mit ihrem Einsatzfahrzeug „wie die Feuerwehr“ Richtung Schwaz. Passanten staunten nicht schlecht, daß die Feuerwehr schon wenige Minuten später mit Blaulicht und eingeschaltetem Folgetonhorn zum Gerätehaus zurückkehrte. Während der Ausfahrt war nämlich eine bittere Entdeckung gemacht worden: Die Pumpe, eines der wichtigsten Requisiten, befand sich nicht an ihrem angestammten Platz. Der Grund: Sie wurde gerade überholt. Da ein Einsatz ohne Pumpe kein Einsatz wäre, kehrten die wackeren Burschen um, und holten ein Auto mit Pumpe.

PETER HÖRHAGER